

**RESOLUCION DE LA JUNTA DE
REVISION DE EXAMENES**



UNIVERSIDAD NACIONAL DE
EDUCACIÓN A DISTANCIA

FACULTAD DE GEOGRAFÍA E HISTORIA

DEPARTAMENTO DE HISTORIA
CONTEMPORÁNEA

D. Clemente González García

Recibida por la Dirección del Departamento de Historia Contemporánea de la Facultad de Geografía de la UNED la solicitud de revisión de la calificación de la asignatura "Historia de América" en la convocatoria de junio de 2009, adjunto le envío copia del acta de la Comisión de revisión de Exámenes reunida el 21 de julio de 2009

Contra la resolución de dicha comisión, que no agota la vía administrativa, cabe recurso de alzada ante el Exmo. Sr. Rector de la UNED, que deberá interponerse en el plazo de un mes desde la recepción de este escrito.

Madrid a 21 de julio de 2009

Fdo: José María Marín Arce
Secretario del Departamento de Historia Contemporánea





UNIVERSIDAD NACIONAL DE
EDUCACIÓN A DISTANCIA

FACULTAD DE GEOGRAFÍA E HISTORIA

DEPARTAMENTO DE HISTORIA
CONTEMPORÁNEA

Madrid, 21 de julio de 2009

Reunida el 21 de julio de 2009 la Comisión de Revisión de Exámenes del Departamento de Historia Contemporánea de la Facultad de Geografía e Historia de la UNED, integrada por los siguientes profesores: Dr. Juan Avilés Farré, Dr. Carlos Malamud Rikles y Dr. José María Marín Arce, acuerda otorgar la calificación de 3 (no apto) al examen de la asignatura "Historia de América", realizado por el alumno D. Clemente González García, por los motivos que se señalan a continuación:

El alumno D. Clemente González García no responde a los aspectos esenciales de las preguntas formuladas en el examen. No se trata de temas a desarrollar, sino de interpretación y análisis acerca de los procesos históricos, y en este sentido, las respuestas de dicho alumno se han orientado a transcribir algunos hechos aislados, pero no se centran en la esencia de las cuestiones formuladas.

A esto se suman algunos errores fácticos importantes, como el tratamiento dado a la abolición de la esclavitud o la sustitución del dominio español por el inglés. También hay otros errores como confundir el asalto al Cuartel de Moncada con el Cuartel de la Montaña o el derrocamiento del Presidente Prío Socarrás, confundiéndole con el Presidente San Martín (en realidad Grau San Martín).

Consideramos, por lo tanto, que la calificación de (3) refleja con bastante precisión el nivel de examen.

Fdo: Juan Avilés Farré

Fdo: Carlos Malamud Riklés

Fdo: José María Marín Arce

